桂ぶどうの木こども園

圈准卡

12月号

2023年12月1日

園聖句:私はまことのぶどうの木、あなたがたはその枝である。(ヨハネによる福音書15章5節)

年主題:「信じて ~手と手をつないで~」 月主題:「おくりもの」

月聖句:ひとりの男の子がわたしたちに与えられた。イザヤ書9節5章

乳児月目標・クリスマスを保育者・友達と一緒に待ち、イエスさまの誕生を喜ぶ。

暖かな雰囲気の中でクリスマスを感じ絵本やさんびかに親しむ。

寒い冬を元気に過ごす。

幼児月目標 ・クリスマスの意味を知り、友達と心を通わせ礼拝し、イエス様の誕生を祝う。

ページェントを通して、一人一人がかけがえのない存在であることを感じる。

クリスマスを迎える準備が始まっています。アドベントです。今年も保護者の皆様と共に、クリスマス礼拝を守れることに感謝いたします。

12 月の聖句は「ひとりの男の子がわたしたちに与えられた。」(イザヤ書 9 章 5 節)です。神さまは、この世を平和(シャローム)な世の中にする為に、ひとりの男の子「救い主イエス様」を私たちに与えてくださいました。私たちと同じ普通の赤ちゃんとして、私にもあなたにも、世界中の人々の為に、この世に生まれてきてくださいました。神様の深い愛を感じることができるクリスマスの喜びの時を静かに過ごしたいと思います。(園長 中江奈穂美)

12月の行事予定

1日(金)お誕生日参観の日 9:30~12:00まで

8日(金)お弁当の日・アドベントパーティー

ゆり: クッキーづくり(お昼の時間にクッキングをします。)

(エプロン・三角巾を前日までに引き出しに入れておいて下さい・爪も短く切って下さい)

16日 (土) さくら・ばら・ゆりクリスマス礼拝

1部:9:30~10:30 2部:11:00~12:00

21日(木) すみれクリスマス礼拝 10:00~10:30

*子ども達は通常保育の中で守りますので 遅くても9時までに登園してください。

*保護者の方は9時50分頃に改めてお越し下さい。

☆ちゅうりっぷ・たんぽぽクリスマス礼拝

7日(木)・11日(月)・18日(月)・22日(金)・・・9:45~10:30

*保護者の方は9:45頃にお越し下さい。

23日(土) 卒園児クリスマス礼拝 1年・2年…10:00~ 3年~6年…14:00~

29日(金)~1月3日(水)冬季休園日

*25日(月)~28日(木)・1月4日(木)・5日(金) 冬休みボランティア期間(小学生4年~6年以上) ー日:20人までの申し込みになります。4年・5年(9:00~14:30)6年生以上(9:00~16:00) 申し込みは、園に連絡・または、後援会メールでお願いします。budou-kouenkai@kyoto-christ.org

- ◇おいでよ赤ちゃん 5日(火) 9:45~10:30 3 組まで
- ◇ぶどうにあつまれ 19日(火) 9:45~10:30 3 組まで
- ◇園庭開放 12日(火) 9:45~10:45 5組まで

(◇印は地域開放としての取組みです) *それぞれ、事前に申し込みをお願いします。

12月28日、1月4日・5日の3日間は保育希望者を掌握させていただき、保育体制を効率的且つ支障の無いものとしたいと思っております。保育を必要とされるご家庭は改めて保育希望の表を各お部屋に準備させて頂きます。12月20日までに記入をお願いします。

1月の行事予定

4日(木)保育はじめ

9日(火)~22日(月) さくらぐみ個人面談期間 PM3:30~4:00 11日(木)お弁当の日・おもちつき



☆アドベント礼拝~お帳面の日曜日シールがローソクになります

教会ではクリスマスの4週前の日曜日からローソクの灯が1本ずつ灯っていきます。今年のアドベントは11月26日の日曜日から始まります。そして4本目のローソクに火が灯ったらいよいよクリスマスです。アドベントの時期を心待ちに待てるようにと、お帳面の日曜日シールをローソクのシールにしてアドベントの時期の取り組みをしています。アドベント(待降節)= 救い主イエスさまの誕生を待つ日々として園では、クリスマスの備えを子どもたちと少しずつしていきます。

今年は12月8日(金)アドベントパーティーを開いて、子どもたちに『クリスマスに向けた取り組みがはじまるよ』と伝えていきます。ゆりさんがクッキーを作ってくれ、乳児さんの小さいお友達にもアドベントの喜びが感じていけるよう取り組んでくれます。さまざまな形でクリスマスを心待ちにする気持ちを大切にしていきたいと思っています。





☆子ども献金の取り組みについて

『子どもの震災支援コーナー』の取り組みにご協力下さりありがとうございます。私共の園が所属しています。日本キリスト教保育所同盟を通して震災復興のクリスマス献金として送らせて頂きます。

幼児さんには12月4日の第1アドベント礼拝でクリスマスの献金についてバザーの震災支援コーナーの体験と合わせて子ども達に『誰かの為に自分が出来る事をしよう』と伝え、お家で12月から頑張る事、お手伝いする事をお家の人と相談して決めて、しっかり出来たら自分の為に使うお金ではなく、困っている人を少しでも助ける事が出来る為に、クリスマスの献金としてささげるお金を献金袋に入れてもらうお願いをしてほしいと、伝えています。「第1アドベント礼拝でクリスマスの献金のお話してもらった?」と子ども達に聞いて下さい。そしてお手伝い又は頑張る事を相談して決めて、献金の取り組みをお家でしていただきたいと思います。さくら・ばら・ゆりの子ども達の献金袋は、ゆりさんが作ってくれました。ゆりさんに作ってもらった献金袋に、自分たちで絵を書いて仕上げました。子ども達の献金は、子どもが作った献金袋に入れて持ってきてください。乳児フロアーは、各お部屋に献金箱を置かせて頂きます。幼児フロアーは、お帳面のシールを貼る机に献金箱を置かせて頂きます。12月25日のクリスマスの日まで献金箱は置かせて頂きます。どうぞご理解、御協力よろしくお願いします。







裏面も見てください。

☆クリスマスの花



ポインセチア…ポインセチアは、葉や苞、樹液がクリスマスを象徴する緑、赤、白の3色であることから、クリスマスの花と呼ばれています。また、花や苞の形状がキリスト教のシンボルであるベツレヘムの星に似ている、「聖夜」というクリスマスを意味する花言葉があることも、クリスマスの花として飾られる理由の一つといわれています。

ヒイラギ…セイヨウヒイラギは、ギザギザの形状の葉と赤い実がなるユニークな特徴をもつ植物です。セイヨウヒイラギはキリスト教の風習として、クリスマスに飾られるようになりました。ギザギザの葉はキリストが処刑の際に被っていた冠を表し、赤い実はキリストの血に見立てているといわれています。セイヨウヒイラギの花言葉は「不滅の輝き」や「家庭の幸せ」などです。

<mark>クリスマスローズ</mark>…クリスマスローズは、クリスマスシーズンにバラのような上品な花を咲かせることから「クリスマスローズ」と呼ばれ、クリスマスの花として飾られています。花色は、ピンクや白、赤紫、淡い緑などがあります。

シクラメン…シクラメンは、冬を代表する花のひとつです。クリスマスカラーの赤や緑を含むことから、クリスマスの花とされています。直立したように咲く花びらの形が燃える炎に似ているため、「カガリビバナ」とも呼ばれています。シクラメンの花色は、赤やピンク、白、紫、青などです。